
Tendances du marché du travail

Divers facteurs influencent le marché du travail. Voici les tendances qui ont un effet sur le marché du travail canadien à l'heure actuelle :

Tendances démographiques — Baby-boom et hiver démographique

Les très nombreuses personnes nées pendant le baby-boom des années 1950 et 1960 sont en train de prendre leur retraite. Les personnes qui les remplacent, et qui sont nées pendant « l'hiver démographique » sont beaucoup moins nombreuses, ce qui entraîne une très grande réduction de la main-d'œuvre.

Tendances économiques

On dit que l'économie canadienne d'aujourd'hui est axée sur le savoir, ce qui signifie que l'on s'est éloigné des industries primaires, comme l'agriculture, la pêche et la foresterie, pour mettre davantage l'accent sur le secteur technologique, tel celui des télécommunications. La tendance à la mondialisation de l'économie est aussi un facteur à considérer : le commerce international et les progrès technologiques ont ouvert des possibilités de carrière dans le monde entier.

Tendances sociales

À l'heure actuelle, les jeunes, qui reconnaissent que notre économie est axée sur le savoir et que les études sont importantes pour leurs futures carrières, passent en général plus de temps à étudier et en conséquence entrent moins rapidement sur le marché du travail.